

ちゅういっぶだより

2021年 9月 1日
仲町保育園

今年もコロナ禍の中、感染症対策を取りながら夏ならではの遊びを楽しみました。どの子どもそれぞれにご家庭でも充実した夏を過ごしたようで体も一回り大きくなったように感じます。さて、これからは実りの季節を迎えます。子どもたちの心も体も、さらに大きな実を結ぶよう、日々を大切に過ごしていきます。



水遊び

楽しみにしていた水遊び！水鉄砲を構え「いくよー！」とダイナミックに水をかけ合う子どもたち。大人顔負けの射撃で保育者も毎日びしょぬれに！水しぶきが飛び合う中で虹を見つけ、「みてみて！虹だよ！！」と太陽のように輝く笑顔の子どもたちでした。

8月で水遊びは終了しましたが、今月もシャワーは続けていきます。これまで同様、連絡ノートに○△×の記入とタオルの用意をお願いします。

運動遊び

あまりの暑さで外に出られない時や、雨の時などホールでリズムに合わせてジャンプしたり、マットを使って雑巾がけのように押したり、ひっくり返したりと体を使って遊びました。中でも子どもたちのお気に入り、体操で様々な曲をリクエストして楽しんでいます。

おねがい

- ・廃材について、皆様のご協力で沢山の廃材が集まりました。ありがとうございます。今後の廃材集めは月末の金曜日にしたいと思います。今月は24日にお持ちください。
- ・ロッカーの着替えの補充をお願いします。まだまだ暑さがあるため汗をかきます。2セットほどあると幸いです。



9月の予定

3日（金）引き取り訓練
6日（月）幼児身体計測